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■ 会 長 報 告                松葉 隆夫君

＜ソング＞ 君が代・奉仕の理想
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＜ソングリーダー＞ 酒向 謙次君

 
例会へ向う車中でラジオから鳩山首相の辞任、

小沢幹事長の退任ということが流れてき、びっく

りしました。首相になり８ヶ月、短命な任期だっ

たと思います。民主党という与党になり、政治の

主導を取り、頑張ってきたが、なれないと言うか、

今まで何もかも反対をしてきたのが、自分の党が

主導権を取り、政治を行う事となり、言う事が余

りにも理想と現実が違ってしまったのも一つの原

因ではと、マスコミの言っている事なので理解で

きると思います。参議選も近いので、目を離せな

い状態です。６月に入り、私の任期も４回の例会

となりました。何とか無事に務めることが出来そ

うで一安心です。 

■ 理 事 会 報 告             増田 國衛君 
＜昨年度＞ 

• ６月のプログラムが承認されました。 

• 順心高校インターアクト部会計報告が承認され

ました。 

• 最終夜間例会の開催場所、スケジュール、内容、

予算が承認されました。 

日時：６月２３日１８時３０分より 

場所：小杉苑 

内容：イリュージョン 

（プロのマジシャンに依る） 

• 増田國衛君の退会及び後任者の入会について承

認されました。 

＜新年度＞ 

• ２０１０～２０１１年度の事業会計案、予算案、

年間計画案が承認されました。 

• ７月のプログラムが承認されました。 

• 次回理事会が７月７日（水）１１時３０分より行

う事に決定致しました。 

■ 幹 事 報 告                増田 國衛君 
• ガバナー事務所より『地区大会記念誌と DVD』が

届いております。 

• 米山記念奨学委員会より『「米山学友の里帰りホ

ームカミング制度の案内」と「例会卓話者紹介の

案内」』が届いております。 

• 『THE Rotarian 誌』が届いております。 

■ 出 席 報 告          櫻井 龍太君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

30／42 71.43％ 31／41 75.61％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石割君 ○栗原君 ○酒井君 ○平君 ○竹田君 

○仲田廣君 ○松葉義君 板倉君 落合君 

鈴木舜君 仲田晃君 望月志君 

(２)メークアップ者 

島村 武慶君（静岡中央）杉山 静一君（静岡中央） 

石割 郁子君（静岡中央） 

■ スマイルＢＯＸ       鈴木 勝弘君    

• すてきなお品ありがとうございます。 
島村 武慶君 

• ２人目の孫が生まれました。男子です。 
松葉 隆夫君 

スマイル累計額 ５６２，０００円 
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■ クラブ管理運営委員会卓話                   

 

酒向 謙次君 

 

 

 

 

「漢方に迫る国際戦争？」 

 本日の卓話に出てきます、ＩＣＤ，生物多様性

条約、ＣＯＰ、ＩＳＯについて簡単な説明をして

から、話を進めます。ＩＳＯ：国際標準化機構  

ＩＣＤ：国際疾病分類 ＣＯＰ：国祭条約を結ん

だ国の集まる会議（締約国会議）のこと。 

 中国は、2009.4 にＩＳＯに中医を国際標準にす

るように働きかけＴＣ２１５（保健医療情報を対

象とした専門部会）を設置した 

 2009.6 にＩＳＯに「中医学の専門委員会」を設

置し着々と国際標準に向けて動き出した。 

 2009.7 には、韓国が負けじと、韓方の教科書と

も言える「東医宝鑑」をユネスコの世界記録遺産

に認定させた 

 2010.10（今年）中国は、 名古屋で開催予定の

「生物多様性条約」ＣＯＰ10 に生薬の起源で韓国、

日本に本家の優位性を目指すのか？ 以上述べて

きましたように、漢方（日本）は、国際標準とし

て中医学を世界に認めさせ、原料である生薬を知

的財産としてライセンスを取ろうと動き出してい

る中国に劣勢な状況である。 

 また、ＷＨＯ（世界保健機構）で疾病を分類す

る国際的な統計基準であるＩＣＤの改定作業にも

2015 にＩＣＤ１１に東アジア伝統 医学分類に中

医が漢方、韓方を抑えて入る可能性は、大きい。 

 こうなると、最悪の日本への影響は、生薬価格

が高騰する、また、葛根湯という名前が使えなく

なる可能性だってあり得る。相当な変化がおきる

事は、予想される。今こそ、国意識の低い日本国

民は、中国、韓国に伝統薬も国際化の波にのみこ

まれないように早急な対応が必要なのである。国

民目線もいいが、日本国としての考え方が、問わ

れている大きな問題であることも付け加えたい。

今回の話をまとめながら、競争の世界には、日本

は、議論ばかりで行動が遅い、民主主義は時間が

かかると、いった総理もいたが、戦後の国意識に

対するアレルギーが、大きな影響を及ぼしている 

のかも知れない。 

 

 

 

◎ 冠 講 座             落合 慎悟君     

『起業家から政治家へ』 

起業家（お客に得させて儲ける経営）から政治家

（指導者とまちづくり）への経緯と考え方 

 起業家になろうと決心したのは中学生の時、電

気か自動車か、将来の構想を描く。そして島田工

業高校電気科へ 
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（担当／櫻井君） 


